

# Vecina molesta por demora en obras: “Cuando llueve nadie viene a trabajar y esto se inunda”

**•Barro, acumulación de agua, veredas intransitables, profundas excavaciones con medidas de seguridad muy débiles, son algunos de los inconvenientes que están dejando los trabajos, donde las obras no avanzan, porque llueve.**

**Puerto Aysén.-** Por varias semanas se extienden las obras que vendrían a mejorar la presión de agua, que, durante años, afecta a los vecinos y vecinas de la población Litoral Austral de Puerto Aysén y que luego de constantes reclamos, finalmente se está abordando y se realizan obras que darán solución a este problema.

El cuestionamiento que la comunidad hace, es, por que esto no se llevó a cabo en verano cuando el clima es mejor que hoy en día, lo otro y más molesto para la gente es la gran cantidad de barro, agua que se acumula en las esquinas debido a los trabajos, los socavones que impiden un normal tránsito por las veredas, sobre todo en las esquinas.

A lo anterior, se suma que los puntos intervenidos se extienden por gran parte de calle Gabriel Santelices, una arteria muy transitada y debido a los problemas en las veredas, la comunidad debe caminar por la calle con el peligro que esto significa. También, hay días en que, principalmente cuando llueve, no se ve trabajadores en las obras y los socavones se llenan de agua, convirtiéndose en un peligro para niños o personas con movilidad reducida.

Los trabajos que se concentran entre la vereda y la calzada, finalmente están llegando a tapar algunas esquinas, dejando a vecinos con problemas de acceso a sus viviendas o emprendimientos. Es el caso de la panadería Dulce Amapola y el grupo familiar que ahí vive, tal como lo relata la propietaria del negocio y vecina del sector, Katherine Faundez.

“Primero, a nosotros nos avisaron sobre que esto iba a pasar, pero nos dieron un tiempo y



resulta que lo primero que empezaron a hacer fue en esta esquina y luego siguieron a los otros puntos, pero en los otros sectores han ido avanzando y acá no pasa nada. Han pasado días, semanas que nadie viene a trabajar, tienen completamente todos los socavones. Cuando llueve acá, que es casi todos los días, se llena de agua y de barro, imposibilita el acceso al local, la gente prefiere pasar de largo. Nosotros como personas que tenemos acá también nuestra casa, nos imposibilita salir, el otro día nos cerraron la entrada a la casa. Entonces, todo eso nos dificulta enormemente a nosotros como vecinos y como comerciantes”.

Precisamente cuando hay días de constante lluvia, es cuando más se complica el tránsito de la comunidad, afirma la vecina de calle Gabriel Santelices.

“El otro día que llovió tanto, el agua llegó casi a la entrada del local. Entonces, ahí nosotros teníamos que estar en la noche tratando de ver, pusimos unas tablas para tener un poco de acceso, las cuales se robaron también y así nos hemos mantenido porque acá está lleno de barro, la gente no puede pasar, nosotros no podemos pasar, no vienen, dejan la retroexcavadora ahí justo en la calle. Entonces, imposibilita el estacionamiento que

nosotros tenemos y el acceso prácticamente, toda la gente no puede pasar, pasan los niños por la calle porque acá no hay vereda, entonces todo es un problema”.

Las medidas de seguridad en los socavones “se vuelan con el viento”, asegura Katherine.

“Acá pasan niños cuando van al colegio y se llena de agua estos socavones, las mallas prácticamente es un plástico que se vuela con el viento porque están siempre tratando de amarrarla supuestamente, pero en realidad no es mucha la ayuda que se ha brindado y ya llevamos meses así. Ya no es una cosa de una semana, no, son meses así porque uno igual les dio tiempo a que puedan trabajar, pero no se ve nadie, pasan días que no se ve nadie aquí trabajando. Vienen, se paran y luego se van. Entonces, no es un trabajo que sea constante para que esto se pueda reparar”.

La vecina y comerciante de Aysén, cree que la lluvia no puede ser una justificación para no avanzar en obras que por estos días están siendo un problema.

“Aquí en Aysén llueve prácticamente todos los días, entonces no se avanza con lluvia, aquí cuando llueve nadie viene a trabajar. Entonces se nos inunda, los vehículos acá no se pueden estacionar, nosotros no nos podemos estacionar. Entonces una problemática que ya de verdad estamos cansados porque nos afecta a todos como vecinos acá el acceso. Todos transitan por la calle, los niños que van al colegio a veces se vienen solitos y pasan por la calle porque acá no se puede pasar, tienen todo cerrado allá el cruce, entonces, todo es una complicación. La gente que trabaja en las mañanas acá en la pesquera, que los pasan a buscar, también es un problema para ellos porque no pueden pasar, tienen que estar dándose la vuelta, entonces esto ya está funcionando bien”.

Por último, la vecina de la población Litoral Austral, hizo un llamado a la empresa o a la entidad mandante a preocuparse por esta situación que está afectando a la comunidad y acelerar los trabajos, que la lluvia no sea la justificación para no avanzar.

